

## — LA POLÍTICA *de perfil* —



HECTOR ARAVENA

**Francisco Figueroa** fue un fuerte crítico de figuras de la Concertación como los expresidentes Ricardo Lagos y Michelle Bachelet.

# “Se estaba haciendo justicia” en saqueo: la polémica tesis del nuevo ministro de BB.NN.

A pocos días de haber asumido como nuevo ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa ya fue parte de una polémica. Esto, tras conocerse que, en su memoria para optar al título de periodista, sostuvo haber sentido "que se estaba haciendo justicia" tras ver el incendio y saqueo de una tienda La Polar, durante manifestaciones en 2011.

En la tesis, denominada "Llegamos para quedarnos. Crónica de una revuelta estudiantil", Figueroa relata episodios de movilización estudiantil mientras era vicepresidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile. En esta, cuenta que, mientras caminaba por el centro de Santiago, vio una columna de humo, lo que le hizo temer que fuera un incendio en la Casa Central. Sin embargo, relata que "afortunadamente no era la Casa, sino una sucursal de la multitienda La Polar, ícono de los abusos. Había sido saqueada y quemada, a vista y paciencia de manifestantes, vecinos y transeúntes".

Ante esta situación, Figueroa describe que "la sensación de que se estaba haciendo justicia nos invadió a varios. Quien lo niegue, miente".

*(Una sucursal de la multitienda La Polar) había sido saqueada y quemada. La sensación de que se estaba haciendo justicia nos invadió a varios".*

**EXTRACTO DE LA MEMORIA DE TÍTULO DEL MINISTRO FIGUEROA**

A esto, también se suma otra polémica, por publicaciones del nuevo ministro realizadas hace unos años en "X". En diversos posts, Figueroa criticó a la Concertación, incluyendo a los expresidentes Michelle Bachelet y Ricardo Lagos.

Uno de estos dice: "Lagos y Escalona llevan 20 años coludidos con golpistas y neoliberales. ¿Con qué cara defienden a Allende si reniegan de su proyecto de sociedad?".

Sobre la exmandataria del PS aseguró que "Bachelet asume Alto Comisionado ONU con más deudas que méritos en materia de DDHH".